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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

 

OGGETTO: Come sono stati impiegati i fondi destinati alla Regione Friuli Venezia 

Giulia per la fibromialgia? 

 

 
PREMESSO che la fibromialgia è una patologia reumatica non infiammatoria, anche 
detta sindrome fibromialgica (FMS, dall’inglese fibromyalgia syndrome), caratterizzata 
da dolore muscolo-scheletrico diffuso, disturbi del sonno, fatica cronica, alterazioni 
neurocognitive, e molti altri sintomi, come la cefalea o la sindrome del colon irritabile e 
da dolore cronico diffuso, che colpisce oltre 2 milioni di persone in Italia, più spesso 
donne in età adulta; 
 
CONSIDERATO che la legge di Bilancio statale 2022, all’art. 1, comma 972, ha istituito 
un Fondo per lo studio, la diagnosi e la cura della fibromialgia con una dotazione di 5 
milioni di euro per il 2022; 
 
RILEVATO che il Fondo è stato successivamente, con il decreto 8 luglio 2022, ripartito 
tra tutte le Regioni, e che alla Regione autonoma Friuli Venezia Giulia è stata 
riconosciuta la cifra di 105.558 euro “al fine di sensibilizzare le strutture sanitarie 
nell'organizzazione di percorsi terapeutici e riabilitativi di cura e diagnosi per le persone 
affette da fibromialgia, anche mediante interventi formativi specifici, nonché nell’attività 
di studio della stessa”, come indicato nel decreto stesso; 
 
tutto ciò premesso, la sottoscritta Consigliera regionale INTERROGA la Giunta 
regionale e il Presidente della Regione per conoscere nel dettaglio come sono stati 
impiegati i suddetti fondi. 
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